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　常総生協という伝統ある協同組合の専務理事を仰せつかりました。未熟者です
が組合員、職員、生産者の信頼を繋ぐ架け橋を、先陣を切ってやってゆく決意です。
　総代会を終えて、自分たちの仕事をすすめるにあたり、まずは「自分たちの先に組合員、
生産者がいることを常に思って仕事をしよう」という提案を職員のみんなにしました。
　私たちの「ひとつひとつの仕事」が、組合員家族の日々の健康のため、いのちある食を
作ってくれる生産者を消費者につなぐこと、地域のみんながつながって食や環境を守り、
困っている時には助け合ってゆく、その手助けをする、とても「価値ある仕事」の協同
作業だということを、みんなで確認してゆきたいと思います。
　そうした気持ちを大切に、まわりの仲間や仕事のつながりを考えながら仕事をする中
で、業績回復と働く環境の改善に向き合ってゆこうと思います。（2016.6.23）

新専務理事　伊藤博久　から　　（１）

　先日の総代会は初対面だったこともあり、みな緊張してお話しで

きなかった・・・

　「総代活動打ち合わせ会」ではリラックスして、新理事さんといっ

しょに、総代会で提案された「各地区でのバター作り講習」に向けて、

まずは総代がマスターしよう！と、鈴木牧場さんを招いてみんなでフ

レッシュバターづくり研修をおこなうことになりました！組合員のみ

なさん今年一年よろしくおねがいします！

新総代さん

　さっそく活動開始です！

７/ ２　「総代活動打合せ会」
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６／１１　第４３回総代会のようす

議案提案 （理事 ・監事）

採　決

来賓あいさつ

茨城県生活協同組合
連合会 専務理事
古山均さん

日本生活協同組合
連合会 中央地連
藤井清子さん

高橋徳治商店
代表取締役
高橋英雄さん

常総生協業者会
を代表して
塩屋　久保田さん

日本有機農業研究会
副理事長
魚住道郎さん

役員選挙管理委員会より

役員選挙報告

議長選出総代選挙管理委員会

より 「総代の役割」 説明司　会

監査報告

議長さんがリラック
スタイムで呼吸法を

中村理事、戸井田理事
青柳委員、中川委員、河村委員 谷口さん、猪岡さん、東さん

　　太田理事　　　　　　　　内田理事　　　　　　　　　　　樋口理事

　　野口理事　　　　　　　　　　　西村理事　　

柿崎理事

木内理事

伊藤部長
小島監事

　　田中委員　　田口委員
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　先週のニュースの退任された理事さんで、 岩田千晶さん、 伊藤由姫

さんが漏れていました。お疲れさまでした。お詫びして訂正いたします。

退任役員　お詫びと訂正

副理事長　戸井田正子

初めまして。 戸井田　正子と申します。

　常総生協歴はまだまだの４年です。 仕事柄 （看護師）、 沢山の病

気の方々を見てきました。 母となり、 子供たちの健やかな命と笑顔を

守りたいと思うようになりました。

　戦後の食を中心とした生活の激変が溢れかえる病の根元であっても、 身をもって知る

のは病ではなく、 健康がいい。

　農薬、 放射能、 添加物、 ＧＭＯ （遺伝子組換え作物） 等、 命を繋ぐはずの食は危

機的な状況であり、 常総生協の歩んできた道はそれと対峙する安全、 安心な食べもの

を守り抜く、 茨の道であったと前期理事をさせて頂き、 学びました。

　今、 その常総生協は存続の危機です。 なくなっては困ります！

　生きる糧を作って下さる生産者の方々を大切に、 皆で支え合い、 考え、 つながりの輪

を拡げ、 守っていきたいと思っています。

　若輩者ですが、 できる限りのことはしていきたいと思っていますので、 どうぞよろしくお

願いいたします。 幸せは皆が健康に生きてこそ。 すべての命が花と咲けますように。

新役員あいさつ （２） 新副理事長 ・常務理事

常務理事　木内和彦

　東日本大震災から 5 年、 常総市で起きた水害、 熊本地震と大きな

自然災害の中から 「たすけあい」 「つながりあい」 が大きな力を生み

出すことを改めて実感しました。

　常総生協も 40 周年を迎え、諸先輩方が作り上げた理念を大切にし、組合員、生産者、

職員とつながり、 地域に広がりを持ちたいと考えています。

　組合員の拡大、 事業実績の回復に全力を尽くします。
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　生協の DVD ライブラリーから貸出しをしています。身近な家族や友人などと「小さな上映会」で食のこと、
社会でおきていることなどを共有してゆきましょう。ＤＶＤの貸し出し期間は１～２週間です。
注文用紙意見欄に「DVD 貸出～題名」をお書き下さい。順番でお待ち頂くこともございますのでご了解下さい。

※いつも貴重な感想をありがとうございます。 お子様の感想が含まれていたり、 貴重な記録と思います。 編集の都合上、 書

いてくださった方の気持ちを損なわないように、 表現をいくらか変えている場合も有ります。 ご了承ください。

タイトル 観た
人数 観た場所 観た組合員さんの感想（お礼の言葉は一部省略しました）

モンサントの不
自然な食べ物

２ 自宅

TPP のこともあり、主人と鑑賞しました。 遺伝子組み換え作物が大量に日本に入っ

てきてしまうのでしょうか？とても心配です。 グローバル企業が何をやっているの

か？世界の食物事情はどうなっているのか？ぜひみんなに知ってほしいと思いま

した。

２ 自宅

学校給食の成分表などを見ると、 遺伝子組み換えのものや不分別が意外に多い

ことに驚く （特に調味料）。 モンサント社は 「利益にならない」 と取材に応じなかっ

たが、 食と命は密接なもの。 利益ばかりを追求し、 命について考えることもできな

いこの企業の闇を人々は知るべきだと思います。

２
自宅
娘と

まずは、 知ることと思ってみましたが。 恐怖ですね。 このような現状を、 もっと沢山

の人に知ってもらうべきだと思いました。 そして自分がどう行動するかを考えなくて

はと思います。

誰も知らない
基地のこと

２ 自宅
この DVD は世界の３８ヵ国に７１６の基地を待つ、 アメリカ基地帝国の現実をリポー

トしている。 基地を残すことが戦争の目的であると。

１ 車内で
なぜアメリカ軍が世界に基地を作っているのかが解りました。 日本にも基地がある

のに、 知らないことが多くてちょっと反省させられました。 もっと関心をもっていこう

と思いました。

２ 自宅

戦争はしてはいけないと思っていたが、 ここまでアメリカが敵をさがしアメリカ軍基

地を作るのか、 納得した。 兵士がいるから戦いが起こるのだ。 石油を確保し、 生

活を豊かにするのは間違いだと再確認しました。 DVD をありがとうございました。

赤とんぼがいな
い秋

２ 自宅 怖い農薬被害まだ続いているのだとあらためて。 すこし難しかったです。

２ 自宅
ネオニコチノイド系の農薬が子供の学習障害、 発達障害にも影響を及ぼしている

ことが分かりました。 小さい子には不向きかもしれませんが、 中学生以上なら理解

できる内容です。

未来の食卓

２ 自宅
食、 環境汚染に対して真剣に向き合わなければならないと思いました。 毎日口に

するものにも， ちょっとした （？） が、 入るよう心掛けたい。

２ 自宅
農薬は、 よくないことは皆思っているはず。 でも、 現状があまり分かっていない面

もあり、 勉強になりました。

チェルノブイリ
ハート

１ 自宅

ずっと見たかった作品です。 そして今迄見た原子関連の作品の中で一番怖かっ

たです。 私の想像をはるかに超えていました。 精神病棟など、 初めて見るチェル

ノブイリの姿でした。 また 「チェルノブイリハート」 とは、 心臓に穴があいていると

いう意味だったとはショックでした。 衝撃的ですが、、、 この作品がもっと多くの 「も

う安全だ」 と言っている人々に見てもらえることを望みます。 唯一、 取材している

エイディから子供たちへの愛が救いでした。

１ 自宅 子供たちの問いかけるものにこたえる責任と義務が私にはあると思う

ＤＶＤの貸し出し

「小さな上映会だより 2016-(4)」 （生協ＤＶＤ貸出状況）　脱原発とくらし見直し委員会


